

町をきれいに

町内一日清掃

12月5日、町内一日清掃が町内全域で一斉に行われ、道路や集会所、草刈や側溝の清掃などが早朝から行われました。参加したみなさんのご協力により多くのごみが処理されました。



▲道路をきれいに

レジェンズが優勝

チャリティー野球大会



▶優勝 レジェンズ

第22回チャリティー野球大会が、11月24日から町内外28チームの参加で開催され、12月5日に決勝戦が行われました。決勝はレジェンズと滝田サイクルが対戦し、1対0の接戦をレジェンズが制し優勝を飾りました。また大会後、大会実行委員会から町社会福祉協議会に62,727円が寄付されました。

町子ども会員70名が参加

～冬季ジュニアリーダー研修会～

12月12日、町子ども会による冬季ジュニアリーダー研修会が、文化会館で開催されました。町子ども会員70名が参加、グラタンやサラダの材料になるマカロニをアレンジしたクリスマスリースを作り、みんなそれぞれ個性のあるリースができました。そのあと、ビンゴゲーム、房総かるたで楽しみ、充実した1日となりました。

▶クリスマスリース作り



地域の美化をめざして

社協と長寿会で環境美化活動



▲社協東町分会と長寿会のみなさん

11月26日、社会福祉協議会東町分会と長寿会の会員22名が、駅前と東町共同利用館の花壇に花植えを行いました。花壇の咲き終えたマリゴールドやサルビアが片付けられ、パンジー・ビオラの苗がきれいに植えられました。

ありがとうございます

図書館の清掃ボランティア

いつも図書館を利用する2名の方が今年の11月中旬から、清掃ボランティアを始められました。今では8名の方が集まってくれることもあり、活動の輪が広がっています。

毎週日曜日の午後、図書館周辺の文化の森公園を清掃してくれています。また、強い風が吹き落ち葉が散らばった時など随時清掃作業をしてくれる方もあり、12月5日現在で14回、延45名の方々にご奉仕で清掃していただいています。ボランティアのみなさん、いつもきれいにしてくれて本当にありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。



▲いつもありがとうございます